

Pressemitteilung: Endspurt zur Massenpetition für den Ausbau der S4

Seit dem 17. September bis heute haben schon über 6.200 Menschen die Petition der Bürgerinitiative **S4-Ausbau jetzt** unterschrieben. Der große Zuspruch in den Gesprächen an und in der S-Bahn und in den vielen Briefen mit Unterschriften hat uns bestärkt und gezeigt, dass das Thema vor allem den PendlerInnen wirklich auf den Nägeln brennt! Auf unserer nächsten öffentlichen Versammlung

am Dienstag, 8. November
um 20 Uhr
Bürgerstuben, Eichenau, Hauptstraße 60

wollen wir die Unterschriftensammlung offiziell beenden und unser weiteres Vorgehen besprechen. Klar ist, dass jede Unterschrift zählt und das Gewicht unserer Petition an Landtag und Staatregierung erhöht!

Wir bitten bis dahin noch kräftig zu sammeln und alle Unterschriften per Post oder persönlich bei den Personen, die auf der Webseite (<http://www.s4-ausbau-jetzt>) gelistet sind bzw. beim Treffen am 8. November abzuliefern.